
03.04.2023 / Pressemitteilung deutsch


LEISE Design Kollektion – Erstmals stellt der Designer Knut Völzke, die von ihm in den vergangenen Jahren entworfenen und 
von der Marke Konstantin Slawinski vertriebenen Produkte selbst aus. Ab Frühjahr 2023 übernimmt er mit seinem Studio 
LEISE Design, Herstellung und Verkauf in Eigenregie und zeigt in der Pattenhalle in Köln Ehrenfeld im Rahmen des Passagen-
Programms die bekannte Produktfamilie EL & BIG EL, die neu aufgelegten LY Wandmöbel sowie das erweiterte YU 
Möbelsystem. 


Die Präsentation in Köln wird der erste Auftritt für LEISE Design als neuer Hersteller der Produkte. Grund dieser Entwicklung 
sind die sehr stark gestiegenen Rohstoff- und Energiekosten, die den bisherigen Produzenten Konstantin Slawinski zur 
Beendigung seine Designsparte veranlasst haben. Die Produkte der Marke Konstantin Slawinski waren über den stationären 
und den Online-Möbelhandel zu erwerben. Als Produkte der neuen LEISE Design Kollektion werden sie nicht an Händler, 
sondern nur direkt an Kund*innen verkauft. Auf diese Weise bleibt die Herstellung in Deutschland zukunftsfähig und die 
Kollektion kann weiterhin zu angemessenen Preisen angeboten werden. 


Informationen zu den Produkten:


EL & BIG EL – Zwei sich ergänzende Elemente als Bausatz für praktische Ablagen, mehrstöckige Zeitschriftenständer, 
Nachttische, Beistellmöbel und vieles mehr. Sie bestehen aus farbig beschichtetem Metall und lassen sich mit kleinen 
Magneten zu einer Vielzahl an Kombinationen zusammensetzen. 


YU Shelf – Ein Möbelsystem vom kleinen Beistelltisch bis zur großen Regalwand. Mit Fächern aus farbig beschichtetem 
Metall, die in alle Richtungen in genutete Holzböden eingesteckt werden können, lässt sich vom kleinen Einzelmodul bis zu 
raumgreifenden Möbeln alles bauen.


YU Sideboard – Das Sideboardprogramm erweitert die Anwendungsmöglichkeiten des YU Systems. Hohe Sockel und 
Schiebetüren in zwei Breiten, von denen die schmale auch als Rückwandelement eingesetzt werden kann, erzeugen 
modulare Möbel mit ikonischem Charakter.


YU Tray Family – Eine Produktfamilie, die sich neben dem YU Fach durch ein weiteres gemeinsames Element auszeichnet: 
das vielseitige Tablett YU Tray. Es kann mit einer Korkeinlage ausgestattet und mit weiteren Elementen des YU Systems 
kombiniert werden. Auf diese Weise hat es immer einen eigenen Ort und bietet neben seiner mobilen Funktion als Tablett 
auch als Ablage, Beistelltisch oder Regalelement zahlreiche praktische Verwendungsmöglichkeiten.
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03.04.2023 / Press release english


LEISE Design Kollektion  – For the first time, the designer Knut Voelzke is exhibiting the products he has designed over the 
past few years and are sold by the Konstantin Slawinski brand. From spring 2023 he will take over production and sales 
independently with his studio LEISE Design and will be showing the well-known product family EL & BIG EL, the newly 
relaunched LY wall furniture and the extended YU furniture system in the Pattenhalle in Cologne-Ehrenfeld as part of the 
Passagen programme.


The presentation in Cologne will be the first appearance for LEISE Design as the new manufacturer of the products. The 
reason for this development is the sharp rise in raw material and energy costs, which prompted the previous producer 
Konstantin Slawinski to close his design division. The products of the Konstantin Slawinski brand could be purchased in 
stationary and online stores. As products of the new LEISE design collection, they are not sold to dealers, but only directly to 
customers. In this way, production in Germany remains sustainable and the collection can continue to be offered at 
reasonable prices.


Information about the products:


EL & BIG EL – Two complementary elements as a kit for practical shelves, multi-level magazine racks, bedside tables, side 
furniture and much more. They are made of color-coated metal and can be put together with small magnets to create a 
variety of combinations.


YU Shelf – A furniture system from a small side table to a large wall of shelves. With shelves made of color-coated metal, 
which can be inserted in all directions into grooved wooden boards, everything from small single modules to room-sized 
furniture can be built.


YU Sideboard – The sideboard program expands the application possibilities of the YU system. High bases and sliding doors 
in two widths, of which the narrow one can also be used as a rear wall element, create modular furniture with an iconic 
character.


YU Tray Family – A product family that, in addition to the YU compartment, is characterized by another common element: 
the versatile YU Tray. It can be equipped with a cork insert and combined with other elements of the YU system. In this way, 
it always has its own place and, in addition to its mobile function as a tray, it also offers numerous practical uses as a storage 
unit, side table or shelf element.
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